

Nous sommes en deuil de notre cher collègue

Alexandre PRÉLAZ

10 septembre 1972

Nous avons le pénible devoir de vous annoncer la disparition de notre collaborateur Alexandre Prélaz. Il est décédé brutalement le 12 novembre 2018.

C'est un précieux collaborateur et un collègue de travail agréable et apprécié que nous perdons en la personne d'Alexandre Prélaz. Nous garderons de lui un souvenir reconnaissant. Nous tenons à exprimer nos sincères condoléances à ses proches très éprouvés et à son entourage.

La cérémonie aura lieu au temple de La Praz, le lundi 19 novembre 2018 à 14 heures, suivie des honneurs. L'inhumation suivra au cimetière de La Praz.

**LES COLLABORATEURS ET LA DIRECTION
RUAG DEFENCE**